



Asfixia a organismos autónomos y al Poder Judicial en el Presupuesto 2024, alerta PAN



El Gobierno Federal mantiene la estrategia de debilitar a los organismos autónomos y al Poder Judicial, y la seguirá ejerciendo en el Presupuesto 2024, alertó la bancada del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados.

En la antesala de la aprobación del proyecto de Egresos para el año entrante, a finales de esta semana en comisiones, y la siguiente en el Pleno, el legislador panista y secretario de la Comisión de Presupuesto, Héctor Saúl Téllez, lamentó que toda instancia que no se haya plegado a las órdenes del Ejecutivo Federal esté en riesgo de sufrir sus embates.

“Hemos advertido primero, un asfixiamiento presupuestal a todo órgano autónomo que no se somete a la voluntad del Presidente, también hemos encontrado linchamiento mediático desde las mañaneras y la réplica que se hace con todos los voceros que tienen Morena, PT y el Verde”, sentenció.

Téllez Hernández indicó que a ello se suma el impulso a iniciativas de reforma agresivas y encaminadas a limitar las facultades de instituciones que ejercen contrapeso ante las decisiones del Poder Ejecutivo.